
P.V. de l’Assemblée Générale du C.H.P. du 21 mars 2024 
 

Ouverture de la séance à 18 h. 42 

 

1. Appel :  45 personnes présentes et 10 excusées 
 

2. Lecture et approbation du P.V. de l’A.G. du 14 mars 2023 
Il n’y aura pas de lecture du P.V. car ce dernier était disponible sur le site du 
Club. Le P.V. a été adopté à l’unanimité. 

3. Rapport du Président, du Trésorier central et des Présidents 
de section.  

Le Président souhaite la bienvenue dans cette salle du Rondeau et dit sa 
satisfaction d’être à Carouge cette année. Il remercie les personnes présentes ainsi 
que l’équipe et le comité qui travaillent avec lui pour leur fidélité et leur confiance 
et réitère son plaisir d’être à la tête de ce Club. Il met en valeur l’amitié, croit en 
l’humain et au bénévolat qui fait la force des associations. Il y a eu des obstacles 
des déceptions et des désillusions mais la force réside dans le fait d’une présence 
nombreuse à cette A.G. dans le cadre de l’amour et de la fraternité sportive. 

Il communique quelques informations sur les différentes sections et précise que 
certains problèmes évoqués il y a une année comme le rangement du matériel à la 
salle de musculation ont fait l’objet d’une discussion et il semble qu’il y a eu du 
changement positif.  

Section musculation : Philippe HUSSY signale que l’année s’est bien passée 
avec un contingent en augmentation. Il signale quelques petits dégâts sur du 
matériel. Le nettoyage de la salle donne satisfaction. Il y a eu des dégâts d’eau lors 
des crues de l’Arve et grâce à l’intervention d’un membre présent et l’arrivée rapide 
des pompiers, le pire n’a pas eu lieu. Il y aura des réfections dans les douches et 
sanitaires cette année. Quelques achats sont prévus et il réitère sa demande pour 
faire des efforts dans le rangement du matériel. 

Bernard COTTIER qui représente les membres « Police » parle d’une demande 
d’inscription qui excède le nombre de clefs disponible et propose une meilleure 
gestion de celles-ci. Il félicite les jeunes de l’A.G.A. qui fréquentent la salle. 

Section athlétisme. Pierre MORATH nous explique qu’il y a eu une grande 
évolution depuis l’année dernière. Il nous explique les différents groupes depuis les 
très jeune (7 à 10 ans) le groupe intermédiaire (10 à 14 ans), un 3ème groupe (14 à 
17 ans) et l’élite qui est le fleuron de cette section, ce qui regroupe au total entre 
35 et 40 athlètes. Il y a une rupture de la relève ce qui génère des projets de 
développement pour y remédier. 
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Pour François KREMMER, celui-ci nous explique les difficultés des plages 
d’entraînement afin de passer d’un groupe à un autre plus avancé ainsi que du 
manque d’entraîneurs (ils n’étaient que 2) mais ils ont été épaulés par des renforts 
confirmés L’ouverture de nouveaux créneaux horaires avec 2 entraînements par 
semaine permet une meilleure progression. Avec ce changement, il a fallu 
s’adapter pour retrouver une certaine cohésion car certains jeunes ne se voyaient 
pas en dehors des compétitions. Il y a un bon esprit de groupe. Une augmentation 
de l’effectif était attendue mais ce n’a pas été le cas. Pour les activités, il y a eu la 
participation à différentes compétitions KIDSCUP, compétitions de sprint et la finale 
du VISANA Sprint qui a eu lieu devant le Mur des Réformateurs. A ne pas oublier 
la Course de l’Escalade avec de très bons résultats et les championnats genevois 
de cross.  

Ils sont remerciés par le Président et chaleureusement applaudis. 

Section gym. Éric STOCKLY peut compter sur une bonne assiduité pour la 
fréquentation soit une douzaine de personnes. Il y a une excellente ambiance et 
l’accent est porté sur l’équilibre, exercices physiques, haltères, élastiques et bâtons 
pour la souplesse et ce, malgré les « bobos » inhérents à l’âge qui avance. 

Section endurance loisirs. Pour Jean PERONE, la section continue ses 
sorties toujours avec une excellente ambiance. Il remercie les organisateurs pour 
des sorties en ski/raquette, dans la région du Mont-Tendre et au Crêt de la Neuve 
ainsi que Ronald pour une marche avec buffet canadien à la fin. La traditionnelle 
sortie au Petit-Salève rencontre toujours du succès avec plus de 30 participants 
avec un repas dans un restaurant pour terminer. 

Groupe Running. C’est le Président qui, dans son rapport précise qu’Il poursuit 
ses activités à son niveau et à son rythme. 

Rapport du trésorier. Éric STOCKLY nous informe que 2023 se boucle avec 
un gain d’exploitation de CHF 3'179.76 et précise que ce résultat positif est lié au 
versement par la Ville de Genève d’une subvention de CHF 10'500.-. Cette 
subvention ne devait pas être accordée au vu de la fortune du club trop importante 
par rapport aux dépenses mais la magistrate de la Ville en charge des sports a 
reconsidéré la demande pour un dénouement très satisfaisant. 

La fortune du club s’élève à CHF 57'139.46 qui est en très grande partie déposée 
dans le compte postal E-Finance. Dans le détail des comptes, la section 
d’athlétisme a été déficitaire de CHF 8'813.-, le groupe Running déficitaire de CHF 
275.-. Pour les autres sections, la musculation bénéficiaire de CHF 9'100.- et les 
autres soit gym, endurance loisirs et anciens et sympathisants ainsi que le groupe 
Rolex ont toutes été bénéficiaires. Les sections ont regroupé pour 2023 un nombre 
de 180 cotisants soit 9 de ‘plus qu’en 2022. 

Le total des frais généraux s’élève à CHF 5'279.74 soit 100.- francs de moins qu’en 
2022. Il s’agit des assurances, de l’achat de vêtements et matériel et des frais 
postaux et divers.  

Pour les subventions, outre celle octroyée par la Ville mentionnée ci-dessus, il y a 
eu un versement du Fonds de l’aide aux Sports de CHF 1'200.- et celui de 



P.V. de l’Assemblée Générale du C.H.P. du 5 mars 2020 

 

Page 3 sur 4 

Jeunesse et Sports d’un montant de CHF 9'691.63, montant inférieur à l’année 
dernière à la suite d’un mauvais suivi du dossier et un trimestre non déclaré qui, 
malgré les démarches effectuées pour récupérer la somme manquante n’a pas 
abouti pour une question de délais. Des rentrées sont venues de l’A.G.A., de dons, 
de « Running Geneva » pour les jeunes de la section athlétisme, de la course des 
Ponts et de l’organisation d’un meeting le 30.08.2023. 

Les dépenses pour la section musculation concernent l’achat de matériel (vélo) des 
clefs supplémentaires (le club encaisse une caution et rembourse le retour des 
clefs après une démission.) Il y a les frais de nettoyage, les frais d’électricité et du 
chauffage qui sont restés stables en comparaison à l’année dernière. 

En conclusion, le trésorier parle de réitérer la vigilance mais reste optimiste au vu 
de la bonne santé et le renouvellement de la section musculation, d’un meilleur 
suivi de la subvention de Jeunesse et Sports et de la compréhension et du soutien 
de la Ville et de son Service des Sports. Il remercie encore tous les membres du 
comité, les entraîneurs et les bénévoles ou non qui officient à la Course des Ponts 
ainsi qu’au meeting d’athlétisme. (Note du rédacteur, celui-ci remercie le Trésorier 
pour l’immense travail qu’il accompli pour le C.H.P.) 

Rapport des vérificateurs des comptes. La vérification des comptes a été 
effectuée par de nombreux contrôles et recherches en concordance avec la 
comptabilité présentée et les différents documents et pièces comptables. 
L’exercice 2023 boucle avec les chiffres évoqués par le trésorier dans son rapport 
dont le condensé est mentionné ci-dessus. Les vérificateurs soulignent la bonne 
tenue de la comptabilité et remercient le trésorier pour le travail accompli et 
demandent à l’assemblée d’approuver les comptes. Ceux-ci seront acceptés à 
l’unanimité des membres présents. 

5. Discussion et approbation des rapports : les rapports sont approuvés 
par l’ensemble des membres présents.  

6. Election du Président et du comité. Le Président et le reste du comité 
sont réélus avec acclamations. 

7. Election des vérificateurs des comptes : Les deux vérificateurs 
Bernard DONATI et Jean PERONE sont reconduits dans leur fonction. 

8. Cotisations. Elles restent inchangées car augmentées cette année. 

9. Organisation des courses : Une nouvelle édition de la course des Ponts 
aura lieu le dimanche 21 avril 2024 et le C.H.P. sera engagé en collaboration avec 
RUNNING GENEVA. La collaboration avec l’Hospice Général qui fournit des 
bénévoles continue mais malheureusement la collaboration avec l’U.O.G. n’aura 
pas lieu, ceux-ci étant engagés à la même date pour une autre activité. Il y aura un 
meeting organisé par le Club au stade du Bout-du-Monde en août. 

10. Propositions individuelles. Il n’y a pas eu de proposition adressée avant 
l’A.G.  
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11. Divers : Des récompenses ont été remises à plusieurs athlètes pour des 
excellentes performances ou sélections ainsi que pour assiduité et volonté et 
investissement à revenir après de multiples blessures. Sont cités : Yanis 
PAYRAUDEAU, Léo LADERMANN, Marcello GOMEZ BRAVO ainsi que Juliette 
MORATH. 

La séance est levée à 20 h. 15 et les participants de cette assemblée sont 
cordialement invités à la traditionnelle raclette. 

 

 

Le rédacteur du procès-verbal : ZEHFUS Dominique 


